
■ 狛江駅周辺の道路デザイン（今後の整備イメージ）に関する市民向けアンケート結果まとめ

○市民向けアンケート実施概要

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※①②はデザインパース案9枚、③は官民連携協議会承認後のデザインパース5枚で実施。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※自由記述の回答数は、事務局にて内容（場所）ごとに整理した。

○アンケートの結果

　ゾーンごとの結果及び自由記述は次頁以降参照。
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実施期間 実施場所 回答方式 回答数

①社会実験 令和４年10月22日（土）～30日（日） 狛江駅前南北通路 パネルアンケート
（シール投票、自由記述）

投票1,080票（※延べ数）
自由記述109件

②市民まつり 令和４年11月13日（日） 本町通り

③一般アンケート 令和４年12月５日（月）～26日（月） （広報こまえ、市HP） Webフォーム・郵送・FAX
（選択ボタン、自由入力）

投票87票（※延べ数）
自由記述15件



①ふれあい側道-泉の森会館側

※社会実験・市民まつり（パース①～④）と一般アンケート（パース①)の合計

（自由意見） 20件

・バリアフリーすごいですね。リニュアール向けて楽しみにしたいと思います

・ベンチを増やすと便利だけどゴミや治安が悪くなるのでは

・すわるばしょがふえるからいいと思う

・ベンチ、いいですね！ありがとうございます。

・照明が良い　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・夜暗いので照明が大事

・木がステキ！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・イマイチ

・明るくてよき。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・のっぺりしすぎ

・人少ない　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・つくってくれるだけありがとう！

・座るところが沢山あるのはうれしい！

・ベンチを増やすと便利だけどゴミや治安が悪くなるのでは

・子連れでも気兼ねなくランチやTeaTimeがとれるお店や空間があるとうれしいです。

・ベンチがあるのは良い！ゴミ箱も置くと散らからない？

・こまラジが聞こえるとか音楽が心地良く流れてるとかあったらいい。

・自転車のスピードを落とすためのくねくね道や飛び出し防止に植栽などのアイデアはとても

良いと思いました！さらなるご検討よろしくお願いいたします。

・緑地前側道(噴水側)には立派な竹林があるのに活かされていないように思えます。　残念。

・子どもから年輩者まで自分たちの力や技を見せたり、影響を気持ちよく与え合える場が、駅

にあったらいい。こまえくぼや古民家園などのような場所が外からみえるとか。

投票数
583

良い
484

いまいち
99
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②噴水ステージ周辺

※社会実験・市民まつり（パース⑤⑥）と一般アンケート（パース②)の合計

投票数
211

良い
162

いまいち
49

（自由意見） 27件

・竹林を目立たせたいお金かかるふん水はなくして下さい。

・噴水ステージをなくすと水と緑まちの水と緑まちの水が３割くらい減る。

・噴水は残して欲しい後ろ竹も　　　　　　　　・ふんすいのこして！　　　　　・噴水は不要

・噴水はいらない　　　　　　　　　　　　　　　　　・噴水古いイメージ　　　　　　・水と緑よかったのに

・噴水なくしてステージの方が衛生的　　　　・噴水は残してください　　・水、竹、光、音のコラボ

・噴水を残してほしいです。形を変えても　　・滝が好きなので今に近いデザインがいいです

・噴水をなくしてステージを奥の方に移すことは賛成。

・何も変えずに竹林ライトアップといす、テーブル常設が良いです。

・噴水をなくさないでほしい。あまり小ぎれいすぎると狛江らしさがなく落ち着かない

・全体的にすごくあかるくていいと思います。

・噴水は残してほしい。水場で夏は子供が遊べるとよい。

・ジャブジャブ池にして遊べるようになると最高です。

・柵むき出しになりそうなので、ベンチと竹がもっとつながると良いのでは優しい雰囲気の柵になる

と良い

・噴水を復活させてほしい、水のエリアがほしい、目印にもなる

・樹林のライトアップのしすぎで、木々はかわいそうです。メリハリをつけてライトアップして下さい！

・衛生面もあるので、撤去してもいいのではないでしょうか。導線の確保、ロケーションの確保の面か

ら、噴水は撤去していいと思います。

・導線の確保、ロケーションの確保の面から、噴水は撤去していいと思います。

・竹林を眺めながらゆっくりできるロケーションのためには、現在の噴水は撤去するほかないと思い

ます。

・竹林をそこまで打ち出さなくても良いかな。少し鬱蒼としているので整備して欲しいなと感じます。

噴水は撤去の方向でいいと思います。冬は寒々しく、夏はあまりきれいだと思いません。

・噴水をなくしてほしくない。竹林に水場。癒やされる景観と思います。 3



③小田急マルシェ角

※社会実験・市民まつり（パース⑦）と一般アンケート（パース③)の合計

投票数
167

良い
133

いまいち
34

（自由意見） 5件

・色がない！暗い！並木道・自然がほしい

・“おしチャリ”は現実的に難しいのでは？チャリ専用道路があった方が市民の理解を得られる

と思います。

・おしチャリは電動自転車の場合重くて難しいと思います。

・おしチャリしていただけるとすーごく助かります！

・小田急駅舎やマルシェが内向きなので工夫の余地が少ないのが残念。1坪ショップ等たくさん

の人が参入できるようにすべき。
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④ふれあい側道-小田急マルシェ側

※社会実験・市民まつり（パース⑧）と一般アンケート（パース④)の合計

投票数
107

良い
90

いまいち
17

（自由意見） 13件

・両側に人が座って真中に来るが通れる？

・おいしいパン屋

・カフェが増えるといいなサンティ―ワンなくなったのさみしい

・スタバ賛成！ぜひ！！狛江駅にあると嬉しいです！

・コメダあるとうれしいターリー屋も

・プリマなど古着を販売する日をつくったらおもしろい。"

・冬はカゼがぬけて寒い

・普通をの通路と同じ

・段差がなくてラッキー！

・車道横、両側にに高い建物があると圧迫感がある。

・それも雨の日は快適じゃなさそう。。。　風が寒い　壁がほしい

・絶対に屋根はいらない自然(緑)を感じるために解放感必要　

・今は線路下の店舗の排気とかエアコンの室外機が気になる。キレイな空気がいい。
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⑤南北通路

※社会実験・市民まつり（パース⑨）と一般アンケート（パース⑤)の合計

（自由意見） 17件

・南北道路は自転車ゆっくり通行認めるべきです

・南北通路にも電車が来るかの掲示板を作って欲しいです！！

・南北通路に現在植栽とベンチが設置してありますが、すごく良いです。あと商業の店舗を増や

してほしいです。

・ダイソーのとなりのスペース(南口北口への通路)の有効活用

・規制を設けることは不自由がマックスになり規制のための規制管理になり反対

・今迄コンコースに何でベンチを置かなかったのよ？

・おしチャリ賛成です！！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・安全のためおしチャリは必要

・音楽の街絵手紙が駅でできるとうれしいです　　　　　・商業施設へらしたら困ります。

・ベンチがあると良いと思う　　　　　　　　　　　　　　　　　・ベンチがあると良いと思う　ほしい

・南北道路は公道で自転車おしチャリのみには反対。小田急部分に広場を！！

・新宿南口TAKASHIMAYAの前みたいなGreenSPOTがお手本になる？

・駅前にベンチやグリーンが増えると嬉しいし、ホッとします。社会実験の際にもとてもいい雰

囲気だと感じました！

・正直どの場所も少し綺麗になるだけで、今とそんなに変わらない感じがします。ただ、南北通

路の社会実験時にあった観葉植物は仕事から帰って来て駅の改札を通り過ぎた時にほっと癒

される景色だったのでベンチと共に置いて続けていって欲しいと思います。自転車に乗って通

り過ぎる人防止にもなっていたような気がします。

・植栽とベンチすごくいいと思いましたが、夜間の管理が課題であると感じました。(たまり場の

ようになる恐れがあるため)
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投票数
99

良い
76

いまいち
23



自由意見（その他の場所に関する意見、分類できない意見、その他）  42件

・丸の内ストリートパークのように休日にベンチ、テーブルを広げてのんびりできるスペースができると良いと思う。ゆったり過ごせる所が狛江の良い所だと思うから。

・こんだけすてきステージがあるのだから第２の下北沢に！！音楽の街　狛江に　　　　　　　　　　　　　　　・狛ぶらは河川に続く散歩みち

・北口の一人勝ちでは狛江全体がよくならないと思う。そもそも北口は商店がないでしょ　　　　　　　　　・いこいの湯あった方がいい

・周辺空間をいじるだけのプロジェクト都市計画・経済・街づくりの専門的視点を感じません　　　　　　　・駅を改修して賑やかしの店を側道に入れるべき

・人工芝ではハトのうんちを水洗いしなくてはならず、やるなら自然な草原を増やすとかがいい　　　　・狛江の活性化よろしく

・改札をここ（泉の森会館側）にも　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・自転車なら動ける腰の痛い人、心臓の悪い人などもいるので認めてほしいなあ

・こちらにも改札（南口ローターリー側）がほしいです　　　　　　・こっちの改札（南口ローターリー側）ができると嬉しいです

・（南口ローターリー側の改札に）大賛成。側面の雨よけ！！　・この地区のちょっと外側の地区の開発が先です。

・もっと植栽を増やしてほしいみどりの町だから　　　　　　　　　・足元を照らす光があると良い(上からだけでなく)

・羽田空港行きのリムジンバスを走らせてください！！＋成田空港行き＋ディズニーランド行き　　　　・私も（羽田空港行きのリムジンバスが）欲しいです！お願いします！

・バスに詳しくないのですが、スギ薬局からあいとぴあセンターに行くバスを作って欲しい！保育園にもバス送迎を作って欲しい

・狛江にLOFTがほしい　　　　　　　　　　　　・仕事帰り低価格で野菜、魚、肉が買えたらうれしい　　　　　　・駅に自然感を出してほしい！！　

・狛江らしさがない　　　　　　　　　　　　　　　・植物の緑らしさが足りない　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・夜間に暴走族がたまにウルサイのが抑止できると良い

・どれも雨の日は快適じゃなさそう。。。　　・カラオケとボーリングほしい！！(まねきねことか)　　　　　・広場⇔プロントとか一体利用！

・狛江市はスポーツが弱い！ナイター設備をちゃんとしてほしい！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・こまえだいすき

・トイレ・ベンチ・ゴミ箱・倉庫(イベント用)もっと人がたまる場イベント用のインフラ整備をしよう！　　　・緑の町にしてほしい

・狛江の地域資産を生かした広場　・枝豆　・絵手紙　・音楽　・星(都内で唯一)　　　　　　　　　　　　　　　　　・狛江市はスポーツが弱い！ナイター設備をちゃんとしてほしい！

・キレイな空間が結界を作り、犬、子供が安心して遊び過ごせる街になると思います。　　・飲食(キッチンカー)に地域のお店の参加がなく、淋しいです。呼びかけて欲しい！

・何をコンセプト、テーマにデザインされているのかよくわからない。子育て世代としては、子供が喜ぶ色合い、例えば青、緑、ピンクなど。また、狛江は野川があって自然が

素敵な街だと思っているので、四季を感じられるデザインにしてほしい。

・歩行者優先、安全性の確保も良いのですが、自転車が通りづらくなる点が気になります。特に子供を乗せていると、「押しちゃり」はバランスが悪くて危険で、子育て世代に

は現実的ではありません。自転車通行帯を設けるなど、安全を確保しながらも、自転車でも通りやすい道路を希望します。

・通路ではなく、滞留できる広場がとても良いと思います。単なる広場ではなく、近くに飲食店があればコーヒーなどを片手に談笑できて良いと思います。

・特段の問題がなければ、全てよしと考えます。

・少しでもイスや座って休憩できるスペースがあればありがたいです。道路や通路に面していれば、車が突っ込んできてしまっても大丈夫なようにイスの前に机や壁などが

あっても良いと思います。
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